



Krebsexperte wechselt in den Vorstand der Seracell

Nabelschnurblutbank baut medizinische Kompetenz weiter aus

(ddp direct) Prof. Dr. med. Mathias Freund, bundesweit angesehener Krebsexperte, wechselt vom Aufsichtsrat in den Vorstand der Seracell Pharma AG, Stammzelltechnologie und private Nabelschnurblutbank. Nach seinem Ausscheiden aus der Universität Rostock, wo er bis 2012 Professor für Innere Medizin und Direktor der Klinik für Hämatologie und Onkologie war, wird Freund zukünftig aktiv das Unternehmensgeschehen prägen. Er selbst hatte Seracell 2002 zusammen mit Dr. med. Hans-Dieter Kleine gegründet.

Damit ist Seracell die einzige deutsche private Nabelschnurblutbank mit Medizinern im Vorstand. Diese fachliche Expertise hat den größten Stellenwert für uns. Gerade im Bereich der Stammzellmedizin ist Seriosität oberstes Gebot, so Freund, der international renommierte Forschungsprojekte, wie die größte deutsche klinische Studie zur Herzstammzelltherapie, seit Jahren als Experte begleitet. Zusammen mit Seracell wurde er in den letzten Jahren vielfach ausgezeichnet. Das Rostocker Unternehmen gehörte zu den Finalisten des STEP Awards und wurde auf dem World Innovation Gipfel in Barcelona zu einem der 24 innovativsten Unternehmen weltweit gewählt.

Die Zukunft der Eigenspende von Nabelschnurblut liegt vor allem in der Regenerativen Medizin. An der Duke University in Durham, North Carolina, sind bereits 300 Kinder mit Nabelschnurblut-Reinfusionen, meist bei neurologischen Störungen, behandelt worden. Eine Arbeitsgruppe der Medical University of Texas, Houston, hat auf der Grundlage experimenteller Ergebnisse eine Studie zur Behandlung von Kindern eröffnet, die schwere Gehirn- oder Rückenmarksverletzungen erlitten haben. Weitere Studien in Houston beschäftigen sich mit frühkindlichem Hörverlust sowie Hirnschäden aufgrund von schweren Herzerkrankungen.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://shortpr.com/oqeuuup>

Permanentlink zu dieser Pressemitteilung:

<http://www.themenportal.de/gesundheit/krebsexperte-wechselt-in-den-vorstand-der-seracell-99392>

Pressekontakt

Seracell Pharma AG

Frau Susanne Mildner
Alte Jakobstraße /86 85
10179 Berlin

mildner@seracell.de

Firmenkontakt

Seracell Pharma AG

Frau Susanne Mildner
Alte Jakobstraße /86 85
10179 Berlin

seracell.de
mildner@seracell.de

Seracell wurde 2002 aus der Universität Rostock heraus gegründet und ist ein Anbieter im Bereich der Stammzell- und Gewebetechnologie mit umfangreicher Erfahrung bei der Herstellung von Stammzelltransplantaten und deren Anwendung bei über 1.000 Transplantationen. Mit innovativen Angeboten für die private Einlagerung von Stammzellen aus Nabelschnurblut hat das Unternehmen diese Art der Gesundheitsvorsorge für alle Eltern bezahlbar gemacht und kooperiert dabei mit 750 Geburtskliniken. Bereits über 35.000 Nabelschnurblut-Transplantate aus Deutschland, Spanien, Italien und Serbien lagern bei minus 170 Grad im Kryolager von Seracell in Rostock. Die Einhaltung der Richtlinien nach GMP (Good Manufacturing Practice) garantiert höchste Qualitätsstandards. Weitere Informationen finden Sie auf www.seracell.de